

Berne, le 3 avril 2021

## Hommage à Hans Leuch †



Notre collègue et ancien membre du Comité central, Hans Leuch, est décédé le 28 avril 2021. C'est avec grande tristesse que l'Association des cadres des transports publics a appris sa disparition.

L'Association des cadres perd ainsi une personnalité très engagée et fort appréciée.

Nous exprimons nos sincères condoléances et notre profonde sympathie à sa famille.

Né le 30 novembre 1956, Hans Leuch a assumé pendant 40 ans diverses fonctions auprès des CFF. En dernier lieu, il a occupé la direction de Production ferroviaire, gestion des demandes et traitement ultérieur, ainsi que le poste de suppléant du responsable du Centre d'exploitation Est, avant de partir à la retraite au mois de mai de l'année dernière.

Outre son engagement professionnel, il s'est investi à titre bénévole au sein du Comité central de l'Association des cadres des transports publics comme responsable du dossier contrats CO. Le 26 mars 2014, Hans a été élu à l'Assemblée des délégués, puis a fait partie du Comité central jusqu'à sa démission le 29 mai 2020. Grâce à sa longue expérience et son réseau étendu, il a apporté une expertise considérable et a permis de résoudre un certain nombre de dossiers. Hans était un homme de consensus, à l'esprit critique et un collègue dynamique avec lequel nous aimions nous retrouver autour d'un verre en fin de journée.

Le Comité central de l'Association des cadres exprime ses sincères condoléances et sa profonde sympathie à sa famille et ses proches. Nous honorerons le défunt de notre meilleur souvenir.

**Association des cadres des transports publics**

Le Comité central